

Bajramovic quitte Cholet pour Sarajevo

BASKET. Kenan Bajramovic a quitté Cholet hier. L'ailier-fort bosnien pourrait rapidement rebondir aux Spurs de Sarajevo. Quant au club des Mauges, il cherche un renfort mais refuse de se précipiter.

UN DÉPART ATTENDU

Entre Cholet Basket et Kenan Bajramovic, la fin de l'histoire était écrite. Ne restait finalement plus qu'à connaître la date du divorce. Il a été officialisé hier matin. « *L'intérieur est reparti en Bosnie. Le club lui souhaite bonne chance pour la suite de sa carrière* », annonce le club des Mauges, dont les responsables ont appris la nouvelle vendredi, à la veille du derby au Mans. Depuis son arrivée, en août, l'ailier-fort bosnien s'est distingué par son incapacité à s'imprégner des principes collectifs mis en place par l'entraîneur Philippe Hervé. Et par voie de conséquence, Bajramovic ne s'est jamais réellement adapté à une Pro A où sa lenteur d'exécution tranchait singulièrement avec la verticalité et la mobilité de ses vis-à-vis.

UN RENFORT À TROUVER...

Pour Cholet, si ce départ ne semble pas catastrophique en terme statistique (Bajramovic tournait à 3,3 points, 1,3 rebond, 0,6 passe et 2,7 d'évaluation en 12 minutes), il remet plus que jamais au goût du jour la question d'un renfort.

« *Nous continuons à regarder le marché afin de faire venir un ailier-fort* », confirme Philippe Hervé. Le profil recherché ? Un joueur capable d'apporter de la verticalité à un groupe, au sein duquel seul le jeune Jerry Boutsiele est actuellement bondissant.

Il y a près d'un mois, le technicien choletais pensait avoir trouvé son renfort en la personne du Jamaïcain Joel Wright. Mais en raison d'un problème de visa, ce dernier est longuement resté bloqué en



Kenan Bajramovic.

Malaisie. Et aux dernières nouvelles, il serait aujourd'hui en Israël. Loin de Cholet donc...

Quant au Dominicain Angel Nunez, aperçu à Cholet la semaine dernière, son essai a fait long feu. « *Il n'avait pas le profil recherché. C'était davantage un ailier qu'un intérieur* », résume Hervé.

MAIS SANS SE PRÉCIPITER

« *Nous ne ferons pas de choix par défaut ni dans l'urgence* », explique Philippe Hervé qui n'a pas aimé la « *perturbation* » créée par le furtif passage de Nunez à l'entraînement. « *Dorénavant, si l'on fait venir quelqu'un, il faudra que nous ayons en amont toutes les garanties qu'il est le joueur qu'il nous faut* », insiste le coach de CB persuadé d'avoir « *trois solutions en interne pour compenser* », à court terme, le départ de Bajramovic. « *Quand Ilian (Evtimov) sera sur le banc, nous pourrions donner des minutes à David (Noel). Jerry (Boutsiele) est aussi capable d'évoluer au poste d'ailier fort. Enfin, Darel (Poirier) montre aussi des choses intéressantes à l'entraînement.* »

T. B.

Nunez rebondit à Evreux. Angel Nunez s'est engagé hier avec Evreux (Pro B), où il remplacera Lamine Kante, blessé.